
令和２年３月三田市議会定例会(第３５５回)一般質問発言通告一覧 

(第４日・３月６日 代表質問) 

 

１９番 松岡 信生 ＜一問一答＞ 

１ 新型コロナウイルス感染症の拡大防止に関する取り組みについて 

(1) 相談等に対する丁寧な対応と迅速かつ正確で的確な情報提供について。 

(2) 介護施設をはじめ高齢者関連施設における必要な支援策について。 

(3) 今後の「国内まん延期」等に備えた対策の検討について。 

２ 第５次三田市総合計画策定に向けた取り組みについて 

(1) 子育て世代及び高校生や大学生等の若者の声の反映について。 

(2) 持続可能な開発目標“ＳＤＧｓ“の反映について。 

(3) 新たな活力を生み出す安心社会の構築について。 

３ 「ＳＤＧｓ」及び「パリ協定」に基づく取り組み推進について 

(1) 気候変動に立ち向かう行政の姿勢について。 

(2) 理解促進のための市民や企業等を巻き込むフォーラム等の開催について。 

(3) 目標達成の戦略実行に向けた推進プロジェクトの策定について。 

４ ＡＩ及びＩｏＴ等の活用による近未来の「スマートシティ構想」について 

(1) 拡がりつつあるＭａａＳ思考を取り入れた移動のシステム化について。 

(2) 市長が目指す「スマートシティ」構想に向けた考えについて。 

５ 「幼児教育・保育の無償化に関する実態調査」による課題と対策について 

(1) 利用者及び事業者の調査結果に基づく受け止めについて。 

(2) 今後の改善に向けた取り組みの考えについて。 

６ 子どもの命を守る安心安全な地域づくりについて 

(1) 夜間における小児救急医療体制の整備について。 

(2) 歩道・交差点等の点検及び安全対策と「キッズゾーン」整備について。 

 

２１番 國永 紀子 ＜一問一答＞ 

１ 地域医療を守る上での諸課題について 

(1) 地域医療構想と地域実態の乖離について見解を問う。 

 増加する医療需要と地域医療構想についての考え方を問う。 

(2) 病院統合による問題点と2次事業計画に基づいた市民病院単体で充実発展させることにつ

いて見解を問う。 

(3) 市民病院統合問題における情報提供と市民の声を聞くことについて見解を問う。 

(4) 院内保育のあり方、医師看護師以外の職員の利用について見解を問う。 

(5) 兵庫中央病院は地域になくてはならない病院として、国に対しても市として意見表明を行

うことについて見解を問う。 

２ 難聴者支援の取り組みについて 

（1）加齢性難聴者への補聴器購入補助をしてはどうか。 



また、購入後の調整も必要と聞くが対応について伺う。 

３ 国民健康保険税の軽減について 

(1) 均等割は世帯の人数に応じて保険税が増えるため、子育て支援の一環としても子どもの均

等割の減免を図ることについて見解を問う。 

４ 学校給食の無償化について 

(1) 「義務教育は無償とする」日本国憲法に基づいて、学校給食を無償化することの考え方に

ついて見解を問う。 

５ 学校統廃合問題について 

(1) 子どもの権利条約に示されている意見表明権に照らしても、一番肝心の子どもの声、気持

ちを聞く必要があると考えるが市の見解を問う。 

(2) 地域協議会のあり方と、これからについて見解を問う。 

６ 公共交通に対する取り組みについて 

(1) 地域の実情に応じた交通不便地域の解消に向けて、行政の主体的な取り組みが必要と考え

るが市の見解を問う。 

７ 平和に対する取り組みについて 

(1)「ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名（ヒバクシャ国際署名）」を市

役所ロビーで取り組むことについて見解を問う。 

(2) 全国首長九条の会への参加について見解を問う。 

 


